



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BRUNO NORTH, PRÉSIDENT DU CNIP, CONSEILLER RÉGIONAL GRAND EST, ANNONCE SA CANDIDATURE À L'ÉLECTION LÉGISLATIVE PARTIELLE DANS LA 1^{ÈRE} CIRCONSCRIPTION DES ARDENNES.

Les 1^{er} et 8 décembre 2024, les électeurs de la 1^{ère} circonscription des Ardennes sont appelés à élire leur nouveau député, suite à la démission de Flavien TERMET.

« Je tiens d'abord à avoir une pensée pour le député démissionnaire, dont je sais que la démission pour des raisons personnelles fut difficile. Et je le comprends. » tient à dire avant toute chose Bruno NORTH.

« Dans la situation de tension que connaît notre pays, de défiance des politiques et de l'action publique, j'ai décidé d'être candidat pour être le nouveau député de la 1^{ère} circonscription des Ardennes. Je connais ce territoire, je connais ses habitants. J'y réside. Elu régional Grand Est au titre des Ardennes, je défends les intérêts de notre beau département dans le cadre des subtils équilibres de la politique régionale.

Président national du CNIP, je sais aussi combien il faudra peser à Paris pour faire entendre la voix des Ardennais. Je suis candidat pour être un député au travail, qui se battra contre la hausse de toute fiscalité, pour la baisse des dépenses publiques inutiles, contre le gauchisme qui salit le pays et l'Assemblée nationale. Je serai ancré dans la réalité, les traditions et le quotidien de nos territoires ruraux, tout en défendant les valeurs de liberté, dont notre pays a bien besoin, de responsabilité et d'indépendance. » ajoute le candidat.

« Chantal DESTRUMELLE sera ma suppléante. Une femme engagée et à l'expérience indéniable qui saura me seconder efficacement ». Mme DESTRUMELLE est fille d'agriculteur, cadre retraitée de la fonction publique d'Etat dans l'Education nationale, présidente de deux associations de défense du cadre de vie et des paysages, bénévole et animatrice au Secours Populaire.

LE CNIP, plus ancien parti de la droite française, porte la voix des Indépendants depuis 75 ans. Enraciné au cœur du pays, le CNIP travaille avec tous ceux qui se reconnaissent dans les valeurs qu'il porte : LIBERTÉ, INDÉPENDANCE, RESPONSABILITÉ, HERITAGE ET PATRIOTISME. C'est aussi le parti du « bon sens paysan », de la défense de la ruralité, si souvent maltraitée par les « élites », de la défense du travail des agriculteurs, des artisans et commerçants, des petites et moyennes entreprises, et des citoyens libres et indépendants des coteries politiciennes. Le CNIP dénonce librement les dérives de notre époque : les atteintes aux libertés individuelles, le fiscalisme spoliateur du travail des Français, le laxisme, le 'wokisme', les atteintes à l'universalisme républicain, l'islamo-gauchisme et le communautarisme destructeur, notamment.

« Je veux être le député des Ardennais avant d'être le député d'un parti. Un député RN ou LR de plus ne changera absolument rien à la situation du pays. Je porterai une voix différente car vraiment indépendante. » indique Bruno NORTH, qui fera une campagne de terrain, au plus proche des citoyens et des acteurs économiques, associatifs et des élus locaux.

Contact :

Bruno NORTH au 06 02 19 15 60

Mail : president@cnip.fr